
                                             Gruppe BW/GFA  

                         Agnes Bracklo & Hans-Gerd Meyerholz & Petra Wirsik

                                       im Kreistag      des      Landkreis Aurich                                      

Landkreis Aurich
Herrn Landrat Weber 
Fischteichweg 7-13 

26603 Aurich      Zur Kenntnisnahme:

Allen Fraktionen und
Einzelmitgliedern

im Kreistag Aurich

11.März 2019

Antrag zur Sitzung des Betriebsausschusses KVHS Aurich-Norden

am 26.März 2019  

Sehr geehrter Herr Weber,

wir bedauern, dass die Änderung des Tarifs ohne Beteiligung des Betriebsausschusses 
und/oder der Gesellschafterversammlung erfolgt ist und beantragen eine Beteiligung dieser 
Gremien bei künftigen Verhandlungen über den Haustarif.

Die prozentuale Erhöhung der Gehälter im Haustarif halten wir für falsch. Wir sind der 

Auffassung, dass in den unteren Gehaltsgruppen eine stärkere Anhebung erforderlich ist. Das 

könnte durch die Erhöhung um einen Mindestbetrag erreicht werden oder aber durch eine 

unterschiedliche prozentuale Erhöhung.

In der Kreistagssitzung am 5.März 2019 erklärten Sie, dass kürzlich der Tarif der 
MitarbeiterInnen der KVHS am Standort Norden, die bekanntlich nach einem Haustarif 
vergütet werden, um 4,1%  erhöht wurde. In dem vom Kreistag beschlossenen Zuschuss an die
KVHSchulen in Höhe von 300.000 Euro sei diese Tariferhöhung nicht enthalten. Entsprechend
berichtete auch der Ostfriesische Kurier am 8.März.

Wir begrüßen sehr, dass jetzt erste Schritte unternommen werden, um die unterschiedliche 
Gehaltsstruktur an den Stadtorten Norden und Aurich abzubauen und damit den Beschluss des 
Kreistags aus dem Jahr 2015 umzusetzen.

In diesem Zusammenhang ergeben sich für die Gruppe BW/GFA einige Fragen.

1.Wann tritt der neue Haustarif in Kraft, bzw. wann ist er in Kraft getreten?
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2.Wurde die 4,1% Lohn-u.Gehaltserhöhung mit dem Betriebsrat ausgehandelt und hat        
dieser seine Zustimmung gegeben?    

3.Wurde die Vereinbarung über die Änderung des Haustarifs bereits von beiden            
Vertragsparteien unterzeichnet, falls ja, wann war das.        

4. Wird durch die Tariferhöhung der zurzeit bestehende Gehaltsunterschied zwischen den         
Mitarbeitern/innen der KVHS Norden und KVHS Aurich abgebaut oder reicht die Erhöhung 
nur aus, um den Gehaltsunterschied nicht größer werden zu lassen? 

Wir bitten um Beantwortung unserer Fragen im Betriebsausschuss am 26.03.2019.           

                                                     

Wir haben Verständnis dafür, dass die Anpassung der Gehaltsstruktur in Schritten erfolgen 
muss und nicht in einem Zug erfolgen kann. Wir kritisieren jedoch, dass nicht früher mit der 
Umsetzung des Kreistagsbeschlusses aus dem Jahr 2015 begonnen wurde. Dadurch wurde den
Gehaltsunterschieden Vorschub geleistet und diese immer größer.

Mit freundlichen Grüßen

 gez.Petra Wirsik

            


